

## 三重県警察本部から感謝状を拝領

### ～三重県内の交通事故防止活動に対し表彰～

日本損害保険協会三重損保会（会長：三原 二郎 東京海上日動火災保険株式会社 三重支店長）は、三重県警察本部交通部から、交通事故抑止に多大な貢献をしたとして、感謝状を受け取りました。

三重損保会では、三重県警と連携した交通事故防止啓発活動として、セーフティ・バイシクルリーダーの活動への参加協力に加え、活動用オリジナルヘルメットやポスター・チラシの贈呈等を実施しています。

12月20日（金）に、東京海上日動火災保険株式会社三重支店において感謝状の贈呈式があり、三重県警察本部野田交通企画課長から三原損保会長に感謝状が授与されました。野田交通企画課長からは、「県内の交通事故件数は従来より減少しているが、学生の交通事故の割合は増加傾向にある。引き続きセーフティ・バイシクルリーダーへのヘルメット贈呈等、啓発活動への協力をお願いしたい。」とのコメントがありました。

当支部は、今後も三重県警察と連携し、交通事故防止・減少に向けた活動に積極的に取り組んでいきます。

#### 【三重県警と連携した交通事故防止啓発活動】

三重県警察本部が県内に在学する高校生にセーフティ・バイシクルリーダーを委嘱し、模範的な自転車運転等を通じて自転車交通秩序の実現を図る活動をしている中、三重損保会としてもその活動や交通事故防止に貢献したいと考え、同会から高校生にセーフティ・バイシクルリーダーの活動用オリジナルヘルメットやポスター・チラシを贈呈しています。



＜野田交通企画課長から感謝状を受取る三原支店長＞



＜野田交通企画課長（左）と三原支店長（右）＞